

----- Mail Original -----

De: "Geipan" <geipan@cnes.fr>

À:

Envoyé: Jeudi 24 Septembre 2009 11:18:40 GMT +01:00 Amsterdam / Berlin / Berne / Rome / Stockholm / Vienne

Objet: RE: OVNI

Bonjour,

Nous vous remercions d'avoir porté à notre connaissance votre témoignage d'observation. Il est malheureusement trop incomplet pour donner matière à une investigation ou un recoupement de témoignage.

Afin qu'une enquête puisse être menée et d'autres témoins trouvés, nous vous recommandons d'effectuer une déclaration à la Gendarmerie Nationale, avec laquelle nous avons une convention. Cette démarche permet l'ouverture très rapide d'une enquête administrative locale auprès des aéroports, services météo etc. Le Procès Verbal qui sera établi nous sera ensuite transmis.

Par ailleurs, vous avez la possibilité de remplir le formulaire intitulé "Compte-rendu d'observation" prévu à cet effet.

Il est téléchargeable sur notre site web au lien suivant :

<http://www.geipan.fr/geipan/documentation.html>

dans la partie FORMULAIRES, et s'intitule COMPTE RENDU D'OBSERVATION.

Merci de le remplir le plus précisément possible, en vous appuyant sur les éléments déjà transmis par mail. Vous verrez qu'il nous permet de mieux situer le temps, l'espace et les conditions dans lesquelles l'observation a été faite. Il est de plus, pour nous, un élément très important dans notre procédure. Ultérieurement, nous vous invitons à vous connecter sur le site, à la rubrique "Recherche de cas"

<http://www.geipan.fr/geipan/recherche.html> où votre témoignage figurera lorsqu'il aura été traité.

Cordialement,

GEIPAN

Groupe d'études et d'information sur les Phénomènes Aérospatiaux Non identifiés

Direction Adjointe du

Centre Spatial de Toulouse

Centre National d'Etudes Spatiales

18 Avenue BELIN

31401 TOULOUSE CEDEX 9

Boite Postale Interne 2911

Tél : 05.61.27.48.01 - Fax : 05.61.28.31.82

<http://www.geipan.fr>

-----Message d'origine-----

De :

Envoyé : jeudi 10 septembre 2009 02:18

À : Geipan

Objet : OVNI

Bonsoir,

J'ai vu une boule lumineuse au dessus de paris vers 21h se mouvant dans des directions forcément guidées par qqe chose ou quelqu'un!!! Elle avançait de l'Est, puis s'est arrêtée, puis A FAIT UN TOUR COMPLET SUR UN AXE D'UNE CENTAINE DE METRE avant de repartir direction Sud-Est. Aucun bruit, ni fumée....

Nous sommes 4 à l'avoir vu dont 2 personnes que je ne connaissais pas.

EXTRAORDINAIRE est le mot juste!!! Je suis un haut diplômé issue d'une famille socialement et culturellement élevée....

Si mon témoignage peut en corroborer d'autres...

Il est peut-être temps de divulguer des informations à ce sujet... Car je ne crois pas être le seul (ns étions 4!!! ms certainement plus dans tte l'Idf) à avoir vu cela... Ou dites moi que l'armée faisait des essais d'un nouveau prototype de drone ou je ne sais quoi qui a provoqué cette vision.

Dans l'attente.....

Ovni sur Paris le 9 septembre 2009.

source

bonjour,

Le 9 Septembre 2009 vers 21H, alors que j'allais jouer au tennis avec mon partenaire, j'ai eu la chance d'observer un phénomène EXTRAORDINAIRE!!!

Nous allions occuper le terrain situé à Plaisance dans Paris XIVième, lorsque l'un de nos prédecesseurs (un sexagénaire présentant "bien"), encore sur le terrain, se fige en direction de l'Est et dit à son partenaire, de regarder en l'air. Dos à lui je me retourne, curieux, et aperçoit une boule lumineuse, limite en feu s'avancant vers nous... Nous commençons à élaborer des hypothèses quant à l'explication rationnelle de ce que nos yeux transmettaient à nos cerveaux respectifs.

Au début, la météorite traversant le ciel nous est apparue comme l'explication idoine à ce phénomène. Sauf que..... l'oblet scintillant d'une couleur jaune-orange s'arrêta..... puis effectua une ellipse sur un axe d'une cinquantaine de mètre, s'immobilisa à nouveau..... et repartit dans une direction d'environ 30° par rapport à sa trajectoire initiale.....

Le tout dans un silence absolu et pendant à peu près 1mn 30..... C'était au dessus de paris. L'objet venant de l'Est avant de repartir Sud-Est...

Un satellite, que j'ai déjà observé, aurait été beaucoup plus petit (visuellement) et surtout dans l'incapacité d'effectuer les mouvements observés.

Un avion "dignote", fait du bruit et ne se bloque pas dans le ciel...

Un hélicoptère est bruyant. Alors que nous nous situons dans l'axe de la trajectoire de nombreux hélicoptères, décollant sans doute de l'héliport de Balard, nous pouvons certifier que l'objet observé était, au plus près, à l'altitude d'un hélico...

Avant de repartir ds les hauteurs et assez rapidement disparaître malgré une forte luminosité dégagée.

Nous sommes 4 à l'avoir vu (dont 2 personnes que je ne connais absolument pas!!!!). Et je subodore que parmi les plus de 11 millions de franciliens, je ne suis pas le seul à avoir réalisé cette observation!!!!